

Protokoll TreffFa 18.04.

Anwesende: Christoph Dollase (FIN), Till Isenhuth (FIN), Lydia Rohr (FIN), Alexander Hönsch (Stura), David Magnus Henriques (FIN), Moritz Meist (FMB), Aiveu Timptner (FMB), Tobias Pittner (FMB), Josephine Höchel (FVST), Yannic Schweiß (FEIT), Philipp Le (FEIT), Paul-Michael Wiedow (FEIT), Lukas Hüsgen (FEIT), Max Klotsche (FMA), Jakob Peters (FHW), Marie Könemann (FHW), Luise Schrey (FNW), John Kloss (FIN), Vivienne Jahns (FMED), Fabian Felser (FWW), Thomas Görsch (FWW)

1. Begrüßung / Formalia

- Alle sind da
- Beginn 19:15 Uhr
- Ende 20:00 Uhr
- Keine Änderung der Tagesordnung

2. Berichte

- FMB
 - Rhino läuft nicht so wie geplant
 - 23.5. und 30.5. wird wohl nichts, weil die Uni nicht auf den Platznutzungsantrag reagiert
 - Termin vermutlich Anfang Juni
 - Ansonsten mit SysAkk beschäftigt
- FVST
 - Professorengrillen am 5.6.
- FEIT
 - Star Trek Vorlesung am 3.5. 20 Uhr in H1
- FMA
 - Planung für großen TreffFa laufen (s. FNW)
- FHW
 - 25-Jahr-Feier im Juli wird geplant
 - 2 Wochen viele coole Events
- FNW
 - Vorbereitung für den großen TreffFa laufen
 - Datum: 16.5. 19 Uhr
 - Rückmeldung bis 27.4. erbeten

- Raum wird noch bekannt gegeben
- FIN
 - heute (18.4.) Spieleabend, alle sind eingeladen
 - International Masters Night 25.4. um 19 Uhr G29-307
 - Studienganggespräch Inf am 25.04.
- FME
 - Lehrprofessur (aktuelles Projekt) läuft gerade
- FWW
 - 19.4. Fahrt zur Klausurtagung nach Prag
 - nächste Woche Fahrt zur Connecticum, es gibt noch freie Plätze
 - Dozentenzapfen am 14.06.
- StuRa
 - 19.4. SysAkk 1. Begehung
 - Einberufung der KSSA steht an
 - Es gibt demnächst ein Vernetzungstreffen in Halle mit den anderen StuRas des Landes, wo auch über ein gemeinsames Studi-Ticket beraten wird

3. Aktueller Stand der Systemakkreditierung

- am 19.4. um 15 Uhr im Senatssaal in Gebäude 5 (2. Etage) kommt ein Gutachter-Team zur Systemakkreditierung
- Es sollten von jeder Fakultät 1 Vertreter anwesend sein, diese werden nach ihrer Meinung zum System, welches die Uni in den letzten Monaten entwickelt hat und einführen will, gefragt

4. Gremienwahlen

- Wahlwerbung
 - Die Wochen aufteilen, sodass jeder Fara einen Tag übernimmt und dort Werbung macht
 - Bitte tragt euch in das Doodle ein, welches per Email rum kam (von Anni Krebs)
 - Bei der StuRa-Info-Veranstaltung war niemand
 - FWW hat noch die Sticker (en masse)
- Brauchen wir wirklich Wahlwerbung?
 - Reichen vielleicht Facebook & Rundmails?
 - Aktiv Menschen vor der Mensa ansprechen bringt vermutlich mehr als FB-Posts die niemand liest
- Banner: StuRa & FWW

- Datenschutz
 - Laptops mit "sofort wählen" ist nur gestattet, wenn es eine abgeschirmte Wahlkabine ist
- wahlen.stura-md.de (<http://wahlen.stura-md.de>)
 - Bilder und Texte bitte bis Anfang Mai
- Ur-Abstimmungen können nicht mit der Wahl kombiniert werden
 - Bei Offline Wahlen war das möglich
 - Bei unseren Online Wahlen sperrt sich die Anbieter Firma dagegen

5. Studi-Verein

- Idee: Umsätze über Verein auslagern, um Körperschafts Umsatz Steuer Gesetze und so
- FMB/Pittner hat nachgeforscht, gibt noch keine konkreten Handlungsempfehlungen
- Anna Lena (StuRa Sachbearbeiterin für Finanzen) hatte ein Gespräch mit der Uni Rechtsstelle
 - Ergebnis: Weitermachen, bis ein "Stop" von oben kommt
- Am 10.3. kam ein Text rum (WhatsApp & E-Mail), der für den Studi-Verein Werbung sein soll, da fehlt Feedback vom TreffFa
 - Titel diskutabel, evtl zu offensiv
 - Raum & Zeit noch festzulegen
 - Zustimmung unter den Anwesenden
- Tobias & Paul von der FMB sind Vereinsvertreter
- Es gibt einen Mailverteiler (studentenclub@farafin.de (<mailto:studentenclub@farafin.de>)) dafür -> Entlastung der FaRas

6. Auswertung "Blut für Bier"

- Eher Einladung statt Auswertung
- Spendenaktion läuft bereits
- bis zum 17.05. ist Spenden in der Uni-Blutbank (Haus 29) möglich
- Spender bekommen Gästelistenplätze, Essen und Getränk zur Spenderparty in der Kiste am 18.5.
- Finanzielle Unterstützung und Helfer von den Faras gewünscht (ca 1,50€ / Spender)
- Dienstplan / Doodle wird an die unterstützenden Faras weitergeleitet, sobald die Kiste da was geschickt hat

7. Datenschutzmanagement (Mail Daniel Thyen)

- Info-Mail von Daniel Thyen (Datenschutzbeauftragter StuRa)

- Wir müssen als Faras selbst jeweils die genannten Papiere erstellen
 - Idee: ein "Rahmenpapier" vom StuRa, dass die Faras individualisieren können
 - Aufgabe: Daniel Fragen, ob er ein solches Papier bereitstellen kann
- Workshop Angebot vom StuRa, wie ist da das Interesse?
 - jeder Fara sollte jemanden hin schicken
 - Aufgabe: Daniel nach konkretem Termin oder / Doodle fragen

8. Sonstiges

- Es gibt diesen "TreffFa" für SL (organisiert vom SQB Henning vom StuRa) - ist da aus jeder Fakultät mittlerweile wer aktiv dabei?
 - alle FaRas haben wen dabei
- Bitte lest die Ausführungsbestimmungen eurer Fakultät
- großer TreffFa (16.05.) - fachlicher Inhalt:
 - Thema "Studi-Verein"

9. Termine

- FIN International Masters Night: 25.04.2018
- FEIT Star Trek Vorlesung: 03.05.2018
- FME Blut-für-Bier-Party: 18.05.2018
- FVST nächster TreffFa: Mai 2018
 - <https://wiki.stura-md.de/wiki/TreffFa#Treffen> (<https://wiki.stura-md.de/wiki/TreffFa#Treffen>)
- FMB Rhino: Anfang Juni 2018
- FVST Professorengrillen 05.06.2018
- FWW Dozentenzapfen: 14.06.2018
- FMA+FNW großer TreffFa: 16.05.2018
 - Teilnahme Rückmeldung bis 27.04.2018
- 25 Jahre FHW: Juli 2018